Aktivisten der Regionalorganisation der NGO "Belaya Rus" sammelten humanitäre Hilfe für ukrainische Flüchtlinge und Zivilisten des Donbass

Von **Evgeniya Savitskaya** - 20.05.2022



Aktivisten der Bezirksorganisation der NGO "Belaya Rus" sammelten zusammen mit der Oleksiy Talai Charitable Foundation humanitäre Hilfe für ukrainische Flüchtlinge und Zivilisten des Donbass.

Dies ist nicht die erste Aktion, die von Vertretern einer öffentlichen Vereinigung organisiert wird, die dem Unglück des brüderlichen Volkes der Ukraine nicht gleichgültig gegenüberstehen konnten. Arbeitskollektive von Bildungseinrichtungen, Unternehmen und Organisationen des Bezirks schlossen sich aktiv der Sammlung humanitärer Hilfe an.



Bei der nächsten Wohltätigkeitsveranstaltung wurden wichtige Produkte gesammelt: Zucker, Getreide, Fleischkonserven sowie Medikamente und Hygieneprodukte.

Die humanitäre Fracht wurde nach Mogilev zur Hilfssammelstelle und dann zu ihrem vorgesehenen Bestimmungsort geschickt.

- Ich danke den wichtigsten Organisationen, die sich nicht von den Ereignissen in der Ukraine ferngehalten haben. Jeder der Teilnehmer der Wohltätigkeitsveranstaltung zeigte Gleichgültigkeit gegenüber dem Unglück eines anderen, und das ist das Wichtigste. Das belarussische Volk, das den Völkermord während des Großen Vaterländischen Krieges überlebt hat, versteht den Staat, in dem sich Tausende ukrainischer Bürger befanden, sehr gut", sagte Larisa Gerasimova, Vorsitzende der Regionalorganisation der NGO Belaya Rus.



Freigeben:

Jewgenija Sawizkaja

http://golk.by

Leitender Redakteur der Internetressource

Keine anzuzeigenden Beiträge